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Bonjour 

Bien qu’ayant déjà contribué lors d’une permanence des commissaires enquêteurs en Mairie de Vecqueville, je me dois de compléter ma première contribution au 
vu des calomnies et mensonges qui me sont rapportés ou encore des pressions qui sont faites auprès des élus notamment pour qu’ils se positionnent CONTRE le 
projet 
N’étant pas ingénieur nucléaire ou en hydrologie, je laisse aux personnes compétentes l’analyse technique ainsi que celle des risques que pourrait présenter 
le projet UNITECH 
Sur ce sujet, je prône évidemment la tolérance « zéro »
J’apporterai plus un témoignage politique ou sociétal 
En effet , le matraquage médiatique dans la presse écrite , sur les réseaux sociaux et colporté par des prises de paroles intempestives devient INSUPPORTABLE 
Alors que les porteurs de projet ou les élus soutenant le projet UNITECH se doivent d’une transparence exemplaire, doivent justifier tous leurs faits et 
gestes ou encore répondre aux sollicitations d’associations qui, parfois, ne sont même pas sur le territoire 
On laisse colporter des mensonges, des rumeurs des propos diffamatoires sans que leurs auteurs soient nullement embêtés et encore moins poursuivis !
On extrait des phrases de rapports qu’on accommode à sa sauce, on fait référence à des scientifiques qui n’ont aucune compétence dans les domaines concernés 
Certains élus assumant leur position favorable au projet ont même été indirectement menacés.
Quel est l’intérêt de tout cela? 

Si Unitech ou un élu avait réalisé une quelconque erreur ou caché quoique ce soit, cela ferait 2 pages complètes dans le journal demain matin 

Je suis peut-être naïf mais je ne peux pas comprendre cet acharnement ni la pression qui est réalisée par d’aucuns 

Un habitant de Vecqueville rencontré dans un commerce à Joinville m’a dit avant hier, je cite :
 «  Je ne vois pas pourquoi la laverie serait dangereuse pour nous avec tous les contrôles qu’il y a maintenant, je suis plutôt pour si toutes les 
précautions sont prises, on a besoin de boulot dans la région mais je peux pas le dire car je vais me faire lyncher dans le village »
Combien pensent comme cette personne mais n’ose pas l’exprimer 

C’est ça la démocratie et la liberté d’expression ?

Damien THIÈRIOT
Maire de LEZEVILLE 
VP de la CCBJC

Envoyé de mon iPhone
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